

# *Une députée européenne appelle à la pleine mise en œuvre de l'accord UE-Cuba*

---



La Havane, 24 mai (RHC) La députée portugaise Sandra Pereira a appelé mercredi à Bruxelles, Belgique, à la pleine application de l'Accord de Dialogue Politique et de Coopération entre l'Union Européenne (UE) et Cuba, un mécanisme qu'elle considère comme la base d'une relation respectueuse et équilibrée.

Pour la parlementaire, l'accord signé en 2016 est d'une grande importance, car en plus de représenter un progrès dans les liens entre l'île et les États membres du bloc, il a mis fin à la position commune de 1996, à travers laquelle l'UE s'est subordonnée à la croisade anti-cubaine du gouvernement américain.

Dans un message vidéo diffusé sur les réseaux sociaux, Mme Pereira a souligné que cette position constituait une forme évidente de siège, de pression, d'attaque et de chantage à l'encontre d'un pays souverain et d'un peuple libre de décider de son destin.

Elle a souligné que si la mise en œuvre intégrale de l'accord UE-Cuba est urgente, il est encore plus urgent de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à la nation antillaise depuis plus de six décennies.

Le membre du groupe de gauche GUE/NGL au Parlement européen a qualifié la politique mise en œuvre par les États-Unis de criminelle et d'inacceptable et a dénoncé son caractère extraterritorial.

"Le blocus représente une mesure coercitive à l'encontre d'un pays souverain et une atteinte aux principes de la Charte des Nations unies et du droit international", a-t-il averti.

Dans son message, il a reconnu la résistance des Cubains et leur droit à construire, dans la révolution, un projet de société alternatif.

Vendredi prochain, Cuba et l'UE tiendront leur troisième conseil conjoint à La Havane, un forum qui sera présidé par le ministre des affaires étrangères du pays hôte, Bruno Rodríguez, et par le haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell.

La réunion permettra aux parties d'évaluer le niveau de mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération, dont l'application provisoire a débuté à la fin de l'année 2017. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323587-une-deputee-europeenne-appelle-a-la-pleine-mise-en-oeuvre-de-laccord-ue-cuba>



**Radio Habana Cuba**